

## **ABSTRAK**

### **Analisis Pengakuan Pendapatan Jasa Konstruksi pada PT XYZ Berdasarkan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No. 34**

**Oleh**

**Bambang Heriawan Permadi**

Perusahaan yang bergerak dibidang jasa konstruksi dalam menyelesaikan suatu pekerjaan atau proyek membutuhkan waktu kurang dalam satu tahun dan ada yang lebih dari satu tahun yang biasa disebut dengan kontrak jangka pendek dan kontrak jangka panjang. Proyek yang dilakukan dengan kontrak jangka panjang dalam pengakuan pendapatan menjadi sebuah masalah, karena laporan harus dibuat sementara pekerjaan proyek masih belum selesai, maka diperlukan penaksiran pendapatan yang harus diakui selama tahun berjalan. Kesalahan dalam pengakuan pendapatan tersebut akan menghasilkan laporan keuangan yang salah dan mengakibatkan laba perusahaan menurun. Penelitian ini bertujuan mengetahui perbedaan dampak penerapan pengakuan pendapatan yang diakui PT. XYZ dengan pengakuan pendapatan menurut Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No. 34. Penelitian ini hanya menggunakan 1 dokumen rencana anggaran biaya dan 1 dokumen rencana anggaran biaya pelaksanaan sebagai bahan penelitian ini. Penyelesaian penelitian ini menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menyebutkan bahwa, Metode pengakuan pendapatan yang ada di PT. XYZ adalah berdasarkan progress kerja atau yang lebih dikenal dengan metode persentase penyelesaian yang berdasarkan usulan hasil. Perbedaan penerapan pengakuan pendapatan yang diakui PT. XYZ dengan pengakuan pendapatan menurut PSAK No.34 adalah PT XYZ tidak menyajikan jumlah tagihan bruto kepada pemberi kerja sebagai aset dan jumlah hutang bruto kepada pemberi kerja sebagai kewajiban, tetapi mencatat selisih tersebut sebagai piutang konstruksi. PT. XYZ diharapkan tetap dapat menerapkan PSAK No. 34 tentang akuntansi kontrak konstruksi dalam mengakui dan mengukur pendapatan dan biaya guna menyusun laporan keuangan yang sewajar mungkin dan sebaiknya perusahaan mengikuti cara pencatatan yang lazim diterapkan didalam pelaksanaan kontrak konstruksi jangka panjang.

**Kata Kunci : Pengakuan Pendapatan Jasa Konstruksi, PSAK No.34.**